
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Alumni- und Fördervereins Informatik 
an der Johann Wolfgang Goethe Universität Frankfurt am Main e.V. 
 
Frankfurt, 20.Juni 2014  -  Beginn: 18:03 Uhr -  Ende: 19:25 Uhr 
 
 
Top 1 
Der Vorstand begrüßte die anwesenden Gäste. Insgesamt sind 8 Mitglieder und 2 Gäste anwesend. 
  
Top 2 
Es gab keinen Einspruch oder Änderungsantrag zur Agenda (s. Anlage)  
  
Top 3 
Der Vorstand berichtete über die Aktivitäten des vergangenen Jahres: 
• Administrative Etablierung des Vereins 
• Bekanntheitsgrad des Vereins erhöhen im Rahmen von universitären Veranstaltungen 

o Vorstellung des Alumni- und Fördervereins bei der Absolventenfeier 2013 des Fachbereichs 
Mathematik und Informatik 

o Im Rahmen der IT Messe „Enter Zukunft IT“ des Instituts für Informatik hielten Manfred Götz und 
Prof. Waldschmidt einen Vortrag „Enter Berufsleben“ 

• Werben von Mitgliedern 
o Druck von zwei Flyern: Vorstellung des Vereins und Beitrittserklärung 

 
Der Vorstand berichtete weiter, dass der Verein 26 Mitglieder zählt (Stand 20.6.2014). 
 
Der Bericht des Vorstandes wurde einstimmig als satzungsgemäßer Rechenschaftsbericht akzeptiert. 
  
Top 4 
Der Jubiläums Alumni Ball 2014 findet am 19. Juli auf dem Campus Westend statt. Programm, Aktivitäten und 
Eintrittspreise sind im Internet nachlesbar. 
 
Top 5 
Der Finanzstatus des Vereins zum 31.12.2013: 
 

Bestand:      872,38€  
Einnahmen:  910,00€ (Mitgliedsbeiträge und –spenden) 
Ausgaben:    37,62€ (Kontoführungsgebühren 

 
Der aktuelle Finanzstatus des Vereins (kumuliert seit Gründung bis 20.6.2014): 
 

Bestand:  1.156,87€  
Einnahmen:  1.300,00€  (Mitgliedsbeiträge und –spenden) 
Ausgaben:  85,95€  (Kontoführungsgebühren) 
 57,18€  (Druck der Flyer) 

 
Werben von weiteren Mitgliedern: die aktuellen Accounts an der Universität (# ~1.000) werden für eine Werbe-
/Informationsmail genutzt. In der Mail wird ein Link zur Webseite des Alumni Vereins sein.  
 
Folgender Beschluss wurde einstimmig angenommen: 
Der Mitgliedsbeitrag eines Jahres ist bis zum 31.12. des Jahres zu bezahlen. Ca. 4 Wochen vor Ende eines 
Jahres wird eine Erinnerungsmail an alle Mitglieder verschickt, die ihren Beitrag noch nicht überwiesen haben. 
 
Top 6 
Zur Verwendung der Gelder wurde folgender Vorschlag durch den Vorstand eingebracht: 
 

Der Alumni- und Förderverein zeichnet im Rahmen der Absolventenfeier herausragende aktive 
Studenten aus. Zu Ehren des früh verstorbenen Prof. Rainer Kemp erhalten die Preise seinen Namen. 
(Der Vorstand versucht, die Hinterbliebenen zu kontaktieren). 

 
Im Gegensatz zu vielen anderen Preisen werden mit dem Rainer-Kemp-Preis keine Absolventen ausgezeichnet 
sondern aktive Studenten, die bereits sehr gute Leistungen in ihrem Studium erbracht haben. 
 
Das Direktorium und die Preiskommission des Instituts für Informatik im Fachbereich Informatik und Mathematik, 
hat diesem Vorschlag bereits zugestimmt und eine passende Informatikstudentin als Kandidatin genannt.  
Außerdem schlägt der Vorstand vor, die Fachschaft Informatik in ihrer Arbeit auszuzeichnen und zu unterstützen. 
Insbesondere die wertvollen Orientierungsveranstaltungen zu Beginn eines Semesters sollen mit diesen Mitteln 
gefördert werden. Damit wird auch der Nähe von Rainer Kemp zur Fachschaft während seiner Professorenzeit an 
der Universität gedacht. 



 
Zwei weitere herausragende Studenten werden mit einer kostenlosen 2-jährigen Mitgliedschaft in der GI 
ausgezeichnet. Auch hier erhielt der Verein bereits zwei Namen genannt. 
 
Der Vorstand beantragte: 
 
1. Rainer-Kemp-Preis in Höhe von 200€ an Noleen Köhler  (Namensgebung vorbehaltlich Klärung) 
2. Rainer-Kemp-Preis in Höhe von 200€ an die Fachschaft der Informatik (Namensgebung vorbehaltlich Klärung) 
3. Vergabe von 2 GI-Mitgliedschaften an zwei herausragende Studenten Fabian Knöller und Eric Hutter 
 
Die Abstimmung ergab 7 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung (Fachschaftsvertreter) und 0 Gegenstimmen. 
 
Die Feier findet am 11.7. um 15 Uhr in Frankfurt (Hörsaal IV/Jügelhaus) statt. 
 
Top 7 
Prof. Meyer berichtete als Kassenprüfer, dass die Prüfung keine Beanstandungen ergab. 
 
Top 8 
Prof. Meyer beantragte die Entlastung des Vorstandes.  Der Entlastung wurde einstimmig (5 Ja-Stimmen) 
zugestimmt. 
 
Top 9 
Manfred Götz reicherte den Abend mit spektakulären Bildern und Erzählungen seiner Reise in die chilenischen 
Anden an. Eine Gruppe IT Manager bewältigte den herausfordernden Aufstieg zum 6.176m hohen Aucanquilcha. 
 
Top 10 
Angeregt durch die herrlichen Appetithappen unter Top 9 wurde der Vorschlag unterbreitet, das Haus Bergkranz 
der Universität ( Allgäu ) für einen Wanderausflug des Alumni- und Fördervereins später einmal zu nutzen. 
 
 
 
Ursula Jonscher 
(Schatzmeisterin) 
 


